

DAFTAR PUSTAKA

Buku:

- Klandermans, Bert; & Staggenbog, Suzane (eds.). 2002. *Methods of Social Movement Research*. Minneapolis: University of Minnesota Press.
- Locher, David A. 2002. *Collective Behavior*. New Jersey: Prentice Hall.
- McAdam, Doug; McCarthy, John D.; & Zald, Mayer N (eds). 2004. *Comparative Perspectives on Social Movements: Political Opportunity, Mobilizing Structures, and Cultural Framing*. Cambridge: Cambridge University Press.
- Ningtyas, Ika. 2019. *Menambang Emas di Tanah Bencana*. Sleman: Resist Book.
- Situmorang, Abdul Wahib. 2019. *Gerakan Sosial: Teori dan Praktik*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Spencer, Metta. 1982. *Foundations of Modern Sociology*. New Jersey: Prentice Hall.
- Sugiyono. 2011. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta.
- Sukmana, Oman. 2016. *Konsep dan Teori Gerakan Sosial*. Malang: Intrans Publishing.
- Tarrow, Sidney. 1998. *Social Movement and Contentious Politics*. Cambridge: Cambridge University Press.
- Triwibowo, Darmawan. 2006. *Gerakan Sosial: Wahana Civil Society bagi Demokratisasi*. Jakarta: L3PES.

Jurnal:

- Oscardilasari, Wewin. (2017). Strategi Gerakan Tolak Tambang Emas: Studi Kasus Gunung Tumpang Pitu. *Jurnal S1 Ilmu Politik Universitas Airlangga Surabaya*.
- Rahman, A. (2018). Dinamika Gerakan Sosial Masyarakat Samarinda Dalam Memperjuangkan Keadilan Lingkungan (Studi Kasus Pada “Gerakan Samarinda Menggugat” Di Kalimantan Timur). *Jurnal Analisa Sosiologi*, 7(1): 127-140.
- Sardini, Nur Hidayat. (2018). The Phenomena of “An Empty Box” and the Resistance of Pati People to the Oligarchy Domination in the Local Election Pati. In *E3S Web of Conferences* (Vol. 73, p. 09008). EDP Sciences.

------. (2019). Konsep Gerakan Sosial Baru. Materi Perkuliahan. Semarang: Program Studi Ilmu Pemerintahan Universitas Diponegoro.

Unggraini, Ika Ningtyas. (2016). Gerakan Masyarakat Menolak Penambangan Emas di Kabupaten Banyuwangi Tahun 2008-2015. Jurnal Pascasarjana Pendidikan Sejarah Universitas Sebelas Maret Surakarta. Diakses pada www.academia.edu, 30 April 2020.

Wiranata, I Made Anom; dan Siahaan, Hotman. (2019). Konstruksi Identitas Kolektif Desa Adat dalam Gerakan Tolak Reklamasi Teluk Benoa di Bali. Jurnal Kajian Bali, Vol. 09, No. 02, Oktober 2019.

Dokumen Pemerintah:

BPS Kabupaten Banyuwangi. 2020. *Banyuwangi Dalam Angka 2020*. ISSN: 0215-5319.

BPS Kabupaten Banyuwangi. 2020. *Pesanggaran Dalam Angka 2020*. ISSN: 2407-0343.

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Banyuwangi. 2019. Data Kependudukan Kabupaten Banyuwangi. Diakses dari <https://banyuwangikab.go.id/profil/kependudukan-dan-naker.html> pada 6 April 2021.

Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJMD) Kabupaten Banyuwangi Tahun 2016-2021.

Artikel Internet:

DetikNews. 2014. *Bupati Banyuwangi Pamer Golden Share 10% dari Tambang Emas*. Berita Harian DetikNews, 6 Maret 2014. Diakses dari <https://news.detik.com/berita-jawa-timur/d-2518102/bupati-banyuwangi-pamer-golden-share-10-dari-tambang-emas/> pada 5 April 2021.

Hakim, RZ; dan Zuhro, Zuhana A. 2016. *Fokus Liputan: Tambang Emas Tumpang Pitu dari Masa ke Masa (Bagian 3)*. Situs Berita Lingkungan Mongabay, 11 November 2016. Diakses dari <https://www.mongabay.co.id/2016/11/11/tambang-emas-tumpang-pitu-dari-masa-ke-masa-bagian-3/> pada 5 April 2021.

Hakim, RZ. 2017. *Nasib Warga Kala Melawan Pemasangan Kabel Listrik Tambang Emas Tumpang Pitu*. Situs Berita Lingkungan Mongabay, 15 Maret 2017. <https://www.mongabay.co.id/2017/03/15/nasib-warga-kala-melawan-pemasangan-kabel-listrik-tambang-emas-tumpang-pitu/> pada 5 April 2021.

Kompas. 2016. *Pulau Merah Banjir Lumpur Perusahaan Tambang Emas diminta Segera Penuhi Amdal*. Berita Harian Regional Kompas, 20 Agustus 2016.

Diakses dari <https://regional.kompas.com/read/2016/08/20/12135481/pulau.merah.banjir.lumpur.perusahaan.tambang.emas.diminta.segera.penuhi.amdal/> pada 7 April 2021.

Merdeka Copper Gold. *Operasi: Tujuh Bukit Gold*. Diakses dari <https://www.merdekacoppergold.com/aset/tujuh-bukit-gold/> pada 6 April 2021.

Ningtyas, Ika. 2015. *Rusuh Tambang Emas di Banyuwangi, ini Penyebabnya*. Berita Nasional Tempo, 26 November 2015. Diakses dari <https://nasional.tempo.co/read/722391/rusuh-tambang-emas-di-banyuwangi-ini-penyebabnya> pada 5 April 2021.

Nurdiyanto, Wahyu. 2017. *Ada Logo Palu Arit di Spanduk Aksi, Polisi Lakukan Penyelidikan*. Berita Harian Times Indonesia, 5 April 2017. Diakses dari <https://www.timesindonesia.co.id/read/news/145609/ada-logo-palu-arit-di-spanduk-aksi-polisi-lakukan-penyelidikan/> pada 4 April 2021.

PT Bumi Suksesindo. *Jejak Langkah PT Bumi Suksesindo*. Diakses dari bumisuksesindo.com pada 5 April 2021.

Putra, Idris Rusadi. 2016. *ESDM Tetapkan Tambang Emas PT BSI di Banyuwangi Jadi Obvitnas*. Berita Harian Merdeka, 24 Maret 2016. Diakses dari <https://www.merdeka.com/uang/esdm-tetapkan-tambang-emas-pt-bsi-di-banyuwangi-jadi-obvitas.html/> pada 6 April 2021.

Wahana Lingkungan Hidup (WALHI) Jawa Timur. 2019. *Mempertahankan Benteng Alam “Tumpang Pitu” dari Ancaman Tambang Emas*. Reportase WALHI Jawa Timur. Diakses dari <http://walhijatim.or.id/2020/01/mempertahankan-benteng-alam-tumpang-pitu-dari-ancaman-tambang-emas/> pada 5 April 2021.